

MÁS DE UN CENTENAR DE PERSONAS PARTICIPAN EN LA I SAN SILVESTRE SOLIDARIA

- Previamente tuvo lugar una Marcha Familiar, en la que participaron un total de 80 corredores de todas las edades.

Vva. de la Cañada, 30 de dic.2013.- Villanueva de la Cañada acogió su I San Silvestre Solidaria durante la jornada de ayer. La cita deportiva, organizada por el [Ayuntamiento](#), el [Club de Triatlón](#) de Villanueva de la Cañada y [Du Cross Series](#), reunió a 130 corredores. El recorrido, de 5 kilómetros, discurrió por los alrededores del Complejo Deportivo S. Apóstol y El Pinar. Antes de la carrera San Silvestre, tuvo lugar una Marcha Familiar, una prueba no competitiva de 2 kilómetros en la que participaron un total de 80 personas de diferentes edades. El dinero recaudado durante la jornada se destinará a Cáritas de la Parroquia San Carlos Borromeo.

Tras el evento deportivo, se repartió chocolate caliente entre los asistentes. Los concejales de Seguridad y Deportes, J. Fernando Agudo Sánchez y Rosa M^a García respectivamente, entregaron junto al presidente del Club de Triatlón, Manuel Bellisco, los premios a los ganadores de las diferentes categorías.